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Información Registral expedida por

MARIA VIRTUDES AZPITARTE GARCIA

Registrador de la Propiedad de BARCELONA 1

Paseo de la Zona Franca, 109-Edif. Torre Marina - BARCELONA

tlfno: 0034 93 2250843

correspondiente a la solicitud formulada por

CONSULTANTS AND PROFESSIONAL ACCOUNTANTS SL

con DNI/CIF: B63922843

Interés legítimo alegado:

Investigación jurídico-económica sobre crédito, solvencia o responsabilidad

Identificador de la solicitud: F28FF30Z1

Citar este identificador para cualquier cuestión relacionada con esta información.
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Nº DE PETICIÓN: 128113091.

REGISTRO DE LA PROPIEDAD Nº 1 DE BARCELONA
NOTA SIMPLE INFORMATIVA

FINCA DE Seccion 5ª Nº: 392
CRU: 08054000490509

DESCRIPCION DE LA FINCA:

URBANA. CASA situada en el Ensanche de esta ciudad, Pasaje de Mendez Vigo, señalada de número
ocho, correspondiente al Distrito de la Concepción, Barrio segundo de la Enseñanza. LINDA: por el
frente, Sur, con dicho Pasaje Mendez Vigo: a la derecha saliendo, Oeste, con don José de Palacios; a la
espalda, Norte, con don Eduardo Manau y don Juan Font; y a la izquierda, este, con el edificio de don
Tomás Ballester; compuesto de planta baja con sótanos y un piso y jardín; mide en junto una superficie
de diecinueve mil seiscientos treinta palmos.

TITULAR/ES:

CASA DEGLI ITALIANI, con C.I.F. número G08400715, titular del pleno dominio de la totalidad de esta
finca, según la inscripción 7ª, de fecha 9 de Diciembre de 1911, al folio 157, del Libro 16, Tomo 559 del
Archivo, y en virtud de la escritura de Compraventa otorgada en Barcelona, ante Don ANTONIO PAR
TUSQUETS, el 7 de Noviembre de 1911.

OBSERVACIONES: Mediante escritura autorizada por el Notario de Barcelona, don Lorenzo P. Valverde
García, el 18 de febrero de 2022,protocolo número 381, se hace constar que la &#8220;Società Italiana di
Beneficenza e Scuole&#8221; di Barcelona - "Sociedad Italiana de Beneficiencia y Escuelas de
Barcelona" titular, en pleno dominio, de la finca registral número 392, cambió de denominación por la
actual, "Casa Degli Italiani", en el año 1923, quedando ratificado y reconocido dicho cambio de
denominación, a partir de dicha fecha, en actos posteriores, tanto de la propia asociación como de
distintas entidades, una de ellas el Registro de Entidades Jurídicas; y dicha entidad solicita del Registro
de la Propiedad el cambio de la titularidad de la señalada finca registral número 392, a su denominación
actual, &#8220;Casa Degli Italiani&#8221;, protocolizándose Libro de Actas de la entidad donde constan
las Asambleas Generales Extraordinarias de la Società Italiana de Beneficenza e Scuole, de fecha 17 de
julio de 1923 y 27 de abril de 1924, en la que se aprobó la modificación de sus estatutos y el cambio de
denominación, pasando a ser Associazione Casa Degli Italiani, así como la notificación del cambio
referido, en fecha 15 de julio de 1924, al Gobernador Civil de Barcelona; la resolución, de fecha 18 de
enero de 1967, de la Dirección General de Política Interior del Ministerio de la Gobernación, sobre el
expediente de actualización de Casa de los Italianos de Barcelona, en el Registro de Asociaciones, la
cual venía funcionando legalmente con arreglo a la Resolución del Ministerio de la Gobernación de
fecha 2 de febrero de 1954, modificación de estatutos, con anterioridad a la vigencia de la Ley 191/1964,
de 24 de diciembre, de Asociaciones, junto con la inscripción de la misma en el Registro de
Asociaciones, bajo el número 510, en fecha 23 de enero de 1967; una comunicación enviada, en fecha 2
de febrero de 1981, por Associazione Casa Degli Italiani a la Direcció General de Serveis Socials del
Departament de Sanitat i Seguretat Social de la Generalitat de Catalunya, en la que solicita aparezca en
el Registro la nueva denominación, recibiendo respuesta afirmativa por parte de la Generalitat, que
acepta dicho cambio; la inscripción en el Registre d&#8217;Associacions de la Direcció General de Dret
i d&#8217;Entitats Jurídiques del Departament de Justícia de la Generalitat de Catalunya, en fecha 16 de
junio de 1987, de los acuerdos adoptados por las Asambleas Generales Extraordinarias de la
asociación, de fecha 24 de febrero de 1983 y 18 de marzo de 1986, referentes a la modificación de sus
estatutos, modificaciones que afectan, entre otros, a la denominación, la cual, en adelante será, la
actual de Casa Degli Italiani; Resolución del Director General de Dret i d&#8217;Entitats Jurídiques del
Departament de Justícia de la Generalitat de Catalunya, de fecha 17 de mayo de 2007, que confirma y
ratifica la denominación de Associazione Casa Degli Italiani; certificación de los estatutos sociales de
Casa Degli Italiani, aprobados por la Asamblea General Extraordinaria celebrada el día 24 de febrero de
1983, inscritos en el Registre d&#8217;Associacions de Barcelona, de la Direcció General de Dret i
d&#8217;Entitats Jurídiques del Departament de Justícia de la Generalitat de Catalunya, secció 1ª,
número 510, del día 16 de junio de 1987; y certificación de los estatutos sociales de Casa Degli Italiani,
aprobados por la Asamblea General Extraordinaria celebrada el día 25 de marzo de 1999, inscritos en el
Registre d&#8217;Associacions de Barcelona de la Direcció General de Dret i d&#8217;Entitats
Jurídiques del Departament de Justícia de la Generalitat de Catalunya, secció 1ª, número 510, el día 17
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de mayo de 2007, según resulta de nota al margen de la inscripción 7ª de dicha finca número 392.

AUTORIZANTE: DON ANTONIO PAR TUSQUETS, BARCELONA
ESCRITURA DE FECHA: 07/11/1911
INSCRIPCION: 7ª TOMO: 559 LIBRO: 16 FOLIO: 157 FECHA: 09/12/1911

----------------------------------------------------------------------

CARGAS:

Se halla afecta a las siguientes CARGAS:

- SERVIDUMBRE:
Por escritura autorizada en Barcelona por el Notario don José Pla Soler a doce de mayo de mil
ochocientos sesenta y nueve, la sociedad "Fomento del Ensanche de Barcelona" vendió el terreno de la
finca descrita a doña Josefa Carbonell y Buscá, estableciéndose que "a su vez la señora compradora se
compromete por sí y por sus sucesores a observar y cumplir iguales pactos cuantas veces procedan al
levantamiento de edificios en el terreno objeto de la presente venta". Dichos pactos son como sigue:
"La sociedad vendedora se impone la obligación de que ninguno de los solares que constituyen el
mencionado Pasaje de Méndez Vigo que deberá atravesar en toda su extensión la manzana L/LL treinta
y uno, o sea desde la calle del Consejo de Ciento hasta la de Aragón, será edificado a mayor altura de
trece metros, imponiéndose asimismo a cuantos compradores sean en lo sucesivo de solares en el
expresado pasaje la mencionada obligación y la de edificarlos dejando una parte de jardín frente la
fachada del edificio de cara al Pasaje, del cual se aislará por medio de una verja parecida o según el
sistema que se ha empleado en los solares actualmente concluidos"; según la inscripción 1ª de la finca
149 (continuada por la 392), al folio 136 del tomo 157 del archivo, libro 121 de Oriente.
Y por escritura de convenio autorizada en Barcelona a cuatro de enero de mil ochocientos ochenta y
siete por el Notario don Francisco Baly Maspons y Llabrós, la Sociedad Catalana General de Crédito,
como liquidadora de la sociedad Fomento del Ensanche de Barcelona; don José Gallart Forgas,
causahabiente de los titulares registrales, señores doña Carmen Reparadora y don Juan Miguel Gallart
Dubocq y doña Inés, don Alejandro, don José, don Pedro, doña Mercedes y don Jorge Gallart Folch; y
los restantes interesados, otorgaron el siguiente convenio: "La Sociedad Catalana General de Crédito
concede autorización a los propietarios de las casas del Pasaje de Méndez Vigo y de las casas números
trescientos cincuenta y cinco de la calle del Consejo de Ciento y ochenta y siete de la de Lauria para
levantar las indicadas casas hasta la altura de quince metros excluida la barandilla con tal que la misma
no exceda de un metro de altura en lugar de los trece que constan en las escrituras de adquisición
dejándolas subsistentes en todo lo demás que se refiere a lo estipulado en este pacto así como en la
condición que se impone de dejar la misma actual de jardín delante de su respective fachadas principal
o delantera."; describiéndose en dicha escritura las fincas objeto del convenio, entre las cuales figuraba
la finca descrita; según la inscripción 4ª de la finca 392, al folio 153 del tomo 559 del archivo, libro 16 de
la sección 5ª.

AUTORIZANTE: DON JOSE PLAJA SOLER, BARCELONA
ESCRITURA DE FECHA: 12/05/1869
INSCRIPCION: 4ª TOMO: 559 LIBRO: 16 FOLIO: 153 FECHA: 15/06/1905

----------------------------------------------------------------------
-SUSTITUCION FIDEICOMISARIA:
Don José Gallart Forgas, quien fue propietario de la finca descrita, falleció el 1 de Julio de 1898, bajo
testamento autorizado el 20 de noviembre de 1897 ante el Notario don Miguel Martí Beya, en el cual
instituyó herederos por partes iguales a los hijos de su primer matrimonio llamados doña Carmen
Reparada y don Juan Miguel Gallart Dubocg y a los hijos habidos con su segunda esposa doña
Mercedes Folch llamados doña Inés, doña Ana, don Alejandro, don José, don Pedro y doña Mercedes
Gallart y Folch y a los demás que tuviere de legítimo matrimonio, SUSTITUYÉNDOLES entre si para el
caso de que alguno de ellos fallezca antes de llegar a la edad de poder testar. Ordenó que si alguno de
dichos sus hijos e hijas premuriese al causante dejando hijos de legítimo matrimonio, éstos adquiriesen
por partes iguales la parte de herencia que habría correspondido a su padre o madre premuerto.
Resultaron herederos del causante los señores doña Carmen Reparada y don Juan Miguel Gallart
Dubocp y doña Inés, doña Ana, don Alejandro, don José, don Pedro, doña María Mercedes y don Jorge
Gallart Folch, a cuyo favor se inscribió la referida finca por novenas partes indivisas en virtud de
escritura de inventario autorizada por el Notario de Barcelona don Miguel Martí Beya los días tres de
julio, tres y cinco de diciembre de mil ochocientos noventa y ocho, que motivaron la inscripción 2ª de la
finca 392, al folio 149 del tomo 559 del archivo, libro 16 de la sección 5ª.
Por defunción de doña Ana Gallart Folch siendo impúber, su novena parte indivisa acreció a sus
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hermanos en virtud de la referida sustitución, quedando inscrita a favor de los mismos por octavas
partes indivisas, según la inscripción 3ª de la finca; y por cese de proindiviso la totalidad de la finca se
inscribió a favor de doña Carmen Reparada Gallart y Dubocq, según la inscripción 5ª. Vendida la finca
por doña Carmen Reparada según la siguiente inscripción 7ª. De las referidas inscripciones resulta que
alcanzaron la mayoría de edad los nombrados doña Carmen Reparada y don Juan Miguel Gallart
Dubocq, sin que resulte si los demás herederos alcanzaron o no la edad de testar.

AUTORIZANTE: DON MIGUEL MARTI BEYA, BARCELONA
ESCRITURA DE FECHA: 03/07/1898
INSCRIPCION: 2ª TOMO: 559 LIBRO: 16 FOLIO: 149 FECHA: 05/07/1899

----------------------------------------------------------------------
- HIPOTECA:
HIPOTECA A FAVOR DE: BANCO DE FINANZAS E INVERSIONES SA
PARTICIPACION: TOTALIDAD
CAPITAL PRINCIPAL: 300.000 EUROS
INTERESES ORDINARIOS: 45.000 EUROS TIPO: 4,2% MAX: 15% MESES: 12
INTERESES DE DEMORA: 54.000 EUROS TIPO: 18% MAX: 18% MESES: 12
COSTAS / GASTOS: 39.000 EUROS
VALOR DE SUBASTA: 7.789.496 EUROS
PLAZO AMORTIZACION: 240 MESES VENCIMIENTO: 16 de Diciembre de 2028
AUTORIZANTE: DON ENRIQUE BELTRÁN RUIZ, BARCELONA
NºPROTOCOLO: 1.859 DE FECHA: 16/12/2008
INSCRIPCION: 8ª TOMO: 4.180 LIBRO: 558 FOLIO: 1 FECHA: 27/01/2009

----------------------------------------------------------------------

ASIENTOS PENDIENTES:

NO hay documentos pendientes de despacho

Barcelona a 23 de Marzo de 2022

======================================================================

AVISO: Los datos consignados en la presente nota se refieren al día veintitrés de marzo del año dos
mil veintidós antes de la apertura del diario.

La nota simple sin garantía, no acredita fehacientemente, a diferencia de la certificación, el contenido
de los asientos del Registro (artículos 222 de la Ley Hipotecaria y 332 de su Reglamento).

MUY IMPORTANTE, queda prohibida la incorporación de los datos de esta nota a ficheros o bases
informáticas para la consulta individualizada de personas físicas o jurídicas, incluso expresando la
fuente de información (B.O.E. 27/02/1998).

ADVERTENCIAS
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

- Esta información registral tiene valor puramente indicativo, careciendo de garantía, pues la libertad o
gravamen de los bienes o derechos inscritos, solo se acredita, en perjuicio de tercero, por
certificación del Registro (articulo 225 de la Ley Hipotecaria).

- Queda prohibida la incorporación de los datos que constan en la presente información registral a
ficheros o bases informaticas para la consulta individualizada de personas físicas o jurídicas, incluso
expresando la fuente de procedencia (Instrucción de la D.G.R.N 17/02/98; B.O.E. 27/02/1998).

- Esta información registral no surte los efectos regulados en el art. 354-a del Reglamento Hipotecario.

http://www.registradores.org Pág. 4

La autenticidad de este documento se puede comprobar mediante su código seguro de verificación (CSV) en http://www.registradores.org/csv
CSV: 9212200128113091
Huella: 48949d5c-cd358481-98ccc83d-abf33e81-a0c4c787-1a6b33c1-8781a419-ddcf582d



- El usuario receptor de esta información se acoge a las condiciones de la Política de privacidad
expresadas en la web oficial del Colegio de Registradores de la Propiedad, Mercantiles y de Bienes
Muebles de España publicadas a través de la url:
https://www.registradores.org/registroVirtual/privacidad.do.
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Legislatura 18 Risposta ad interrogazione scritta n° 4-06519

Risposta all'interrogazione n. 4-06519
Fascicolo n.142

R������ .  -  Le  certificazioni  catastali  presenti  nel  registro  immobiliare  spagnolo  indicano  come
proprietaria dell'edificio sito in Barcellona, pasaje Mendez Vigo 8 (assieme a quello di carrer de
Setanti 10-12), l'associazione Casa degli italiani. Le certificazioni sono asseverate da una perizia
notarile acquisita il 26 marzo 2021 dal consolato generale d'Italia a Barcellona.

Come  indicato  dal  viceministro  Sereni  nella  risposta  all'interrogazione  4-03758,  da  risultanze
d'archivio emerge che nel  1911 la Società  italiana di  beneficenza e scuole  di  Barcellona aveva
acquistato l'edificio di pasaje Mendez Vigo 8. Relazioni ufficiali del 1943 conservate presso l'archivio
storico  del  Ministero riportano che la  società  avrebbe assunto nel  1923 il  nome di  "Casa degli
italiani". Ciò confermerebbe il rapporto di filiazione fra Società italiana di beneficenza e scuole e
Casa degli italiani citato fra le premesse dell'ultimo statuto della Casa degli italiani.

La documentazione attestante la titolarità dell'edificio di pasaje Mendez Vigo 8 in capo alla Casa
degli italiani è stata inviata alla procura presso la Corte dei conti a seguito di specifica richiesta,
nell'ambito di  indagini  sulla  titolarità dell'immobile  e sul  pagamento dell'affitto per i  locali  della
Scuola italiana di Barcellona lì ospitati.

Il  15  dicembre  2021  il  consolato  generale  in  Barcellona  e  gli  uffici  della  Farnesina  sono  stati
informati dell'avvenuta presentazione di un ricorso presso la magistratura spagnola attraverso una
comunicazione via PEC da parte dell'ex presidente del COMITES. Nella comunicazione si chiede a
questo Ministero di affiancare con un'autonoma iniziativa legale quella promossa dall'ex presidente
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del Comitato.

Le informazioni acquisite dal consolato generale a Barcellona il 13 gennaio 2022, in occasione del
passaggio di consegne tra il COMITES uscente e quello entrante, hanno permesso di ricostruire che
l'ex  presidente  del  COMITES  avrebbe  presentato  un  ricorso  alla  magistratura  spagnola  il  22
settembre 2021 (in esecuzione di una specifica delibera dell'esecutivo del Comitato del 12 agosto
2021)  volto  ad  ottenere  dall'associazione  Casa  degli  italiani  la  restituzione  delle  quote  d'affitto
pagate dal COMITES tra il 2009 e il 2014. Nello stesso ricorso egli avrebbe fatto istanza al giudice,
in via preliminare, di richiedere all'associazione l'esibizione dei documenti attestanti la titolarità del
diritto  di  proprietà.  Ciò  al  fine  di  individuare  l'associazione  quale  soggetto  passivo  del  ricorso
principale.

La Casa degli italiani si sarebbe opposta in data 2 dicembre 2021 adducendo, tra le motivazioni, la
non necessità di presentare documentazione volta a dimostrare il possesso del titolo di proprietà in
quanto dichiarava in quella sede, come previsto dalla normativa spagnola, di  essere il  soggetto
passivo del ricorso. Le argomentazioni presentate dall'associazione sono state accolte dal giudice il
22 dicembre, nella sua decisione sulle questioni preliminari. Il Tribunale, basandosi sull'articolo 256
del codice di procedura civile spagnolo, ha indicato che le questioni preliminari hanno lo scopo di
verificare dati rilevanti ai fini dell'accertamento della legittimità passiva, ma non quello di verificare
"alcun" elemento determinante per il processo futuro. Le questioni preliminari non hanno, quindi, lo
scopo di anticipare o garantire l'assunzione di prove relative all'oggetto di un procedimento futuro.

Le spese legali per l'avvio del procedimento presso la magistratura spagnola sono state imputate al
bilancio consuntivo 2021 del COMITES e avrebbero dovuto essere sostenute con fondi provenienti
dal contributo ministeriale. Ad oggi, però, il bilancio consuntivo del COMITES di Barcellona per il
2021 non è stato ancora approvato dal nuovo Comitato subentrato a seguito delle elezioni del 3
dicembre, soprattutto per perplessità relative all'imputazione a bilancio dei citati oneri.

La Farnesina continuerà a seguire l'andamento del procedimento di fronte al Tribunale spagnolo.

Il Sottosegretario di Stato per gli affari esteri e cooperazione internazionale

DELLA VEDOVA

(12 aprile 2022)
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PROPOSTA PER FINANZIAMENTI INTEGRATIVI -  SOSTEGNO COMPONENTE 

FEMMINILE 

 

COMITÉS BARCELLONA  

 
Una delle funzioni degli Com.it.es è individuare (e quindi promuovere) le esigenze di sviluppo 

sociale, culturale e civile della comunità di riferimento. Purtroppo non è sempre facile conoscere in 

dettaglio quali siano queste esigenze per tutti i gruppi che conformano la nostra comunità e 

frequentemente si lavora basandosi su preconcetti non validati. 

 

* * * 

 

 

Con l'obiettivo di conoscere più a fondo le necessità delle cittadine italiane residenti nell'area di 

competenza del Comités di Barcellona e di promuovere la loro integrazione e partecipazione 

nell'ecosistema locale, si propone una INNOVATIVA AZIONE PILOTO a realizzare nella città di 

Barcellona: 

 

“A TAVOLA! PER DEFINIRE LA VISIONE SULL’INTEGRAZIONE DELLE DONNE 

ITALIANE A BARCELLONA” 

 

Consiste nell'organizzazione di una serie di cene informali, nelle quali donne italiane e “locali” 

portano i loro propri “ingredienti” a tavola, cioè alla conversazione su necessità, identità e preconcetti, 

per cucinare tutta una serie di nuove proposte. 

 

In dettaglio:  

 

Un team esperto nella promozione dell'integrazione, inclusione e le pari opportunità, selezionerà ca. 

10 donne italiane a Barcellona con un profilo specialmente interessante (cercando la massima 

diversità di profili). Queste donne a sua volta saranno responsabili di invitare a tavola altre 5 donne 

(connazionali e locali) per condividere la serata  parlando su una tematica previamente determinata 

per le esperte, con la finalità di condividere punti di vista, con l’obiettivo ultimo di formulare una 

visione congiunta sulla integrazione delle donne italiane nella città e la collaborazione con le 

donne locali su punti d’interesse comuni.  

 

Le esperte inviteranno altri 2 ospiti per cena. In tutte le cene sarà presente una persona esterna per 

osservare e raccogliere le principali idee che verranno riassunte in un documento finale. 

 

Più che stabilire dei gruppi di lavoro, il contesto informale delle cene è un'opportunità per far si che 

le donne condividano in maniera disinvolta le loro più profonde necessità ed aspettative. Le linee 

guida e la presenza delle persone esterne “osservatrici”, garantiranno che si generi un dialogo intorno 

a tematiche anche potenzialmente scomode, come ad esempio preconcetti e stereotipi sui diversi 

collettivi (donne italiane / donne locali).  

 

I risultati delle diverse cene saranno posteriormente condivisi in un evento organizzato dal Comités 

di Barcellona con tutte le partecipanti, nel quale attraverso una serie di dinamiche proposte dalle  

esperte, si definiranno i prossimi passi per mettere in pratica la visione. Questo evento sarà anche 

un’occasione per far sì che  le donne partecipanti nelle diverse cene si incontrino tra di loro, ed in 

definitiva, rafforzino le loro relazioni. 

 



PROPOSTA PER FINANZIAMENTI INTEGRATIVI -  SOSTEGNO COMPONENTE 

FEMMINILE 

 

COMITÉS BARCELLONA  

 

I passi: 

 

● Definire il “timeline” e preventivare la spesa. 

● Studio previo su eventuali profili/necessità. 

● Identificare le tematiche. 

● Identificare e selezionare i profili delle donne che lidereranno ogni tematica (“host” delle 

pranzi). 

● Predisporre materiale di comunicazione: inviti, piattaforma esterna per generare azione, 

social…. 

● Definire linee-guida ed aspettative sui risultati delle le cene. 

● Pianificare le cene ed invitare gli ospiti (confermare che i profili invitati siano veramente 

rilevanti per la conversazione).  

○ Esperti/e nella tematica (5) 

○ Unusual suspects (2) 

○ Eventuale rappresentante Comités (1) 

○ Osservatrice (1) 

● Analizzare risultati e scrivere report.  

● Definizione punto partenza per implementare la visione. 

● Organizzare la conferenza. 

● Conferenza finale – risultati.  

 

 

NB: possibile richiesta al Consolato per l’utilizzo della sala riunioni e la cucina multifunzionale 

adiacente per la realizzazione cene informali.  

 

 

Proposta per finanziamenti integrativi  

 

Consigliere Comites Barcellona 

Alessio Cusin  

 

Barcellona 11/07/2022 

 

 

 

 

 

 



 
Intervento del Console Generale Manzitti sui servizi consolari nella riunione del 
Comites di Barcellona dell’11 luglio ’22:  
 
Cerchiamo con la mia squadra di lavorare per migliorare i servizi del Consolato Generale. 
Io so che molti cittadini pensano che il Consolato non lavori, che leggono, interpretandoli 
male, articoli di giornale sulla stampa catalana, chiedendosi “come mai il Console Generale 
non è intervenuto?” quando in realtà ho partecipato all’intervista e ci sono mie dichiarazioni 
nell’articolo. Chiederei a chi ci segue di leggere con attenzione prima di porsi delle domande 
fuorvianti. 
 
Stiamo cercando di imprimere un’accelerazione nei servizi. Lo so che questo non sempre è 
tangibile da fuori ma lo stiamo facendo e nell’articolo espongo le cifre principali di passaporti 
e carte di identità. Nell’articolo non si parla di tutto il ventaglio di servizi offerti da Consolato.  
 
Il numero di passaporti rilasciato rispetto al primo semestre del 2021 è praticamente 
duplicato. Il numero di carte d’identità è rimasto uguale ma a fronte di risorse umane 
inalterate, un team di cinque persone che si occupa di entrambi. 
 
Ricordo che in Consolato lavorano 24 persone a fronte di una comunità di 114.000 cittadini 
iscritti, cresciuti del 30% negli ultimi 5 anni. Vorrei che questi dati fossero recepiti e elaborati.  
 
Non siamo esenti da critiche. Vengo criticato in primis ed è giusto così. La critica costruttiva 
è ben accetta. Quello che secondo me non è corretto è la polemica poco costruttiva e gli 
attacchi al Consolato e soprattutto al personale che lavora al Consolato, che spesso e 
volentieri è oggetto di attacchi anche offensivi e sessisti che non sono tollerabili. Ho visto 
dei post circolare in rete che francamente fanno accapponare la pelle.  E ci sono molti di 
quelli che ci stanno seguendo e molti consiglieri del Comites che non intervengono, non 
dicono nulla, non si esprimono. Non dico che bisogna difendere a spada tratta il Consolato 
perché su certe cose dobbiamo migliorare, sui servizi in primis. Però certe cose non possono 
essere ammesse. E non è così che si crea un clima attraverso il quale il Consolato Generale 
e le persone che vi lavorano possono continuare su questa strada di progressivo 
miglioramento.  
 
Ricordo a tutti che il Consolato Generale non emette solo passaporti e carte d’identità, 
emette Emergency Travel Document per le migliaia di turisti che in questa città hanno la 
disavventura di farsi rubare il portafoglio o che perdono i documenti. Ci occupiamo di 
navigazione, delle tantissime navi battenti bandiera italiana che ogni giorno entrano nel 
porto di Barcellona e di Valencia e che generano tantissimo lavoro al Consolato. Ci 
occupiamo di atti di stato civile di cui abbiamo raddoppiato il numero mensile. Nascite, 
matrimoni, decessi. C’è tutta l’attività notarile, l’attività legata agli studi, le dichiarazioni di 
valore.  Gli Erasmus italiani sono i primi in Spagna.  
 



Tutto questo lo fa un team di 24 persone. Non siamo esenti da critiche e sono spesso il 
primo a essere oggetto di attacchi personali. Ma ci metto la faccia e lo faccio volentieri 
perché spero che andando in questa direzione si riesca a migliorare i servizi. Perché ci 
credo, semplicemente, credo che il team del Consolato possa progressivamente offrire un 
servizio migliore. Spero francamente che questa opportunità ci venga concessa. Sono 
arrivato a settembre, molte cose sono migliorate. 
 
E’ un percorso, non è finita qui. E su questo percorso ci impegneremo anche nel futuro per 
continuare a migliorare, ma non sono cose che si fanno dall’oggi al domani. Ventiquattro 
eravamo quando sono arrivato, ventiquattro siamo adesso.  
 
Un’ultima cosa. Il miglioramento passa anche attraverso il confronto. Un confronto fatto di 
dialogo, costruttivo. Ho concluso alcune missioni nella circoscrizione perché come sapete 
gli italiani non sono solo qui a Barcellona, sono a Valencia, Alicante, Palma de Mallorca, 
sono a Ibiza, sono a Formentera, sono a Saragozza. In proporzione minore ma sono anche 
lì. Certo che il cuore della comunità italiana è qui a Barcellona, lo dicono i numeri, ma non 
è che chi sta a Alicante, chi a Murcia è diverso rispetto al Consolato. Nelle missioni ho 
incontrato molte persone, molti rappresentanti della comunità, molte associazioni. Sono 
andato anche a Alicante dove ho incontrato il Consigliere Cani e il Consigliere Masi. Ci 
siamo confrontati e abbiamo parlato di tante cose. Purtroppo non c’erano tutti i Consiglieri 
del Comites e questo mi spiace molto perché avremmo potuto confrontarci in 
quell’occasione, avremmo potuto parlare. Ma non è stato possibile. Non è stato possibile e 
poi leggo una lettera aperta dove per altro ci sono molte inesattezze. Ne dico una sola. I 
bambini in tenerissima età non devono venire a Barcellona da Alicante per ottenere il 
passaporto. Questa è un’informazione fuorviante che fa male alla comunità. Perché poi la 
comunità sbaglia per via di un’informazione non corretta.  
 
Mi fermo qui. Buonasera a tutti.  
 


